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El Dr. Jaerock Lee ha realizado una gran cantidad de cruzadas internacionales en varios países con el poder de Dios. Dondequiera que el poder de Dios ha sido aceptado, los corazones quebrantados han sido sanados y los 
corazones endurecidos han sido suavizados en Su amor. Muchas personas fueron sanadas de varios tipos de enfermedades y muchos de sus problemas fueron resueltos e innumerables personas alcanzaron la salvación. (Izquierda: 
La luz brillante en forma de cruz apareció en el cielo cuando GCN transmitió las primeras señales de prueba desde el edificio Empire State en los EE. UU.

Eran las 12:00 a.m. del 1 de septiembre de 2005. La Red 
Cristiana Mundial (GCN por sus siglas en inglés) envió la 
primera señal de prueba en la ceremonia de apertura antes 
de que comenzara formalmente. ¡De repente apareció en 
el cielo una luz en forma de cruz sobre el edifi cio Empire 
State!

«¡Es asombroso! Es la señal de Dios que muestra que Él 
está complacido con GCN! ¡Es Su señal!» A pesar de que 
han pasado diez años desde ese día, la luz brillante en forma 
de cruz que Dios mostró en esa noche en el cielo permanece 
presente en la memoria de los miembros de la iglesia.

GCN fue establecido para difundir la palabra de vida y el 
poder de Dios a todas las personas en el mundo que están 
viviendo en estos tiempos fi nales llenos de pecado y maldad. 
Desde su apertura, GCN ha logrado continuos progresos 
y avances y ha crecido para cubrir aproximadamente 170 
países. En diciembre de 2014, lanzó su canal en Olleh TV 
obteniendo el canal 882 por medio del cual varios programas 
son provistos a los televidentes con tecnología HD.

GCN ha considerado valiosa la visión dada por Dios para 
el ministerio de difusión, y se ha manejado solo mediante 
la fe y la obediencia. La estación ha experimentado las 
obras de Dios de crear algo de la nada para que pudieran 
ofrecer programas llenos de vida y diferenciados para los 
espectadores de todo el mundo.

Además, GCN ha continuado produciendo nuevos 
programas incluyendo «Caminar de la fe» y «Reminiscencia 
II» los cuales atraen una gran audiencia. El programa 
«Caminar de la fe» comenzó a principios de agosto de 

2015. Este provee una buena oportunidad para que los 
espectadores recuerden el ministerio en todo el mundo 
del Dr. Jaerock Lee, Pastor Principal de la Iglesia Central 
Manmin. Dirigió muchas cruzadas internacionales solo con 
la obediencia de la fe y confi ando en Dios. Por medio del 
programa, los espectadores pueden sentir una vez más los 
momentos conmovedores.

Desde el año 2000 hasta el año 2010, el Dr. Lee ha 
dirigido cruzadas internacionales en 14 países. Uganda, 
Japón, Pakistán, Kenia, Filipinas, Honduras, India, Rusia, 
Alemania, Perú, R. D. de Congo y Estados Unidos, Israel y 
Estonia.

En particular la Cruzada del Evangelio Santo, Uganda 
2000, fue reportada por el conocido canal de noticias CNN 
debido a que muchas personas en Uganda fueron sanadas 
de enfermedades incluyendo SIDA. En Pakistán, la puerta 
de la sede de la cruzada fue bloqueada cuando el gobierno 
canceló el permiso para que se lleve a cabo la misma. Sin 
embargo, de manera dramática la abrieron nuevamente 
gracias a un hombre que Dios había preparado, y la cruzada 
se llevó a cabo de manera exitosa.

La Cruzada Unida India 2002, se llevó a cabo en la playa 
Marina (primera línea, a continuación) y atrajo a un total de 
aproximadamente tres millones de personas. Se estableció el 
récord como la cruzada más grande con la mayor cantidad 
de personas que asistieron. El Dr. Lee ha realizado cruzadas 
incluso en Israel, la nación del judaísmo. La Cruzada 
Unida Israel 2009 se realizó en el Centro Internacional de 
Convenciones de Jerusalén. En esta cruzada en la nación 

judía transmitida a 220 países, él proclamó que Jesús es 
nuestro único Salvador.

El Dr. Lee mostró las obras poderosas del Espíritu Santo al 
realizar cruzadas en los países predominantemente islámicos 
e hindúes y el país judío. La obra del Espíritu Santo también 
se extendió a Europa donde la fe cristiana se ha enfriado.

Durante las cruzadas hubo personas que intentaron causar 
disturbios, pero luego de que el Dr. Lee proclamó acerca 
de Dios el Creador y de Jesucristo nuestro Salvador y al 
realizar varias obras de sanidad mediante su oración por 
los enfermos, todas las persecuciones y la incredulidad 
se desvaneció. Es debido a que las poderosas obras de 
Dios manifestadas por medio de la oración probaron la 
autenticidad de la Biblia y que sus sermones son verdaderos.

El programa «Caminar de la fe», incluye los reportes 
misioneros del Dr. Lee con la grabación en vivo de las 
cruzadas. De esta manera la audiencia no solo puede ver las 
asombrosas obras de Dios y Su providencia en ellos, sino 
que también pueden guardarlas en sus corazones.

Ellos verán el caminar de la fe en el que la voluntad 
de Dios está puesta en primer lugar ante la realidad de la 
situación y Dios estaba complacido con la fe y mostró 
las obras poderosamente increíbles. Por medio de esto, la 
audiencia podrá aprender acerca de la fe verdadera. Este 
programa se realizará en series de 46 episodios y en la 
actualidad es transmitido a las 12:00 a.m., y también está 
disponible en la página Web de GCN (www.gcntv.org), la 
página para móviles (m.gcntv.org) y en Olle TV en el canal 
882.

¡Las interminables obras del Espíritu 
Santo son proclamadas!

«Caminar de la fe», un programa especial de la Red Cristiana Mundial

Uganda Pakistán Filipinas India Alemania República Democrática 
de Congo

Israel

Japón Kenia Honduras Rusia Perú EE. UU. Estonia
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Si usted mora en Su amor no hay nada 
que temer y no le faltará nada. A pesar 
de que usted no tenga un alto grado de 
inteligencia, educación, conocimiento, 
dinero o algún trasfondo de valor, Dios 
cuidará de usted si confía completamente 
en Él.

Todos pueden experimentar respuestas y 
bendiciones en el amor de Dios si guardan 
los mandamientos y viven en la verdad. 
Ahora profundicemos detalladamente en el 
amor de Dios.

1. El amor de Dios es el tipo de amor 
que espera que cambiemos

Con referencia en Lucas 15, podemos 
comprender cómo un padre espera. Un 
hombre tiene dos hijos, y uno de ellos pide 
su herencia por adelantado y viaja a un 
país distante. Es posible que tenga el sueño 
de convertirse en alguien exitoso en ese 
nuevo lugar. Sin embargo, la realidad fue 
dura. Él no fue exitoso en lo absoluto, más 
bien, se entregó a sí mismo al derroche y 
perdió toda su fortuna. El momento que 
en ese lugar hubo hambruna, ni siquiera 
podía comer el alimento que le daban a los 
cerdos.

En ese momento comenzó a pensar en su 
Padre. Él pensó: «En la casa de mi padre, 
incluso los sirvientes tienen suficiente 
comida, y yo aquí estoy muriendo de 
hambre. Debería regresar a mí hogar». Por 
supuesto, él no esperaba que su padre lo 
perdonara y lo volviera a aceptar. Al verlo 
regresar a su padre y estar en una condición 
tan pobre, es posible que lo echara. Tal vez 
podría haber simplemente borrado de su 
mente a su segundo hijo.

Sin embargo, el corazón del padre era 
completamente diferente a lo que el hijo 
pensó que sería. El padre le dio el dinero 
de la herencia porque él se lo demandó 
de manera muy vigorosa, pero desde el 
día que el hijo se fue, el padre no se sintió 
tranquilo ni un solo día. Él observaba el 
camino que salía del pueblo y esperaba 
que su hijo regresara. El problema no se 
trataba de lo malo que el hijo había hecho. 
Fue porque era su hijo amado y no podía 
renunciar a él. Él no estaba esperando para 
regañarlo por sus malas acciones. Estaba 
esperando quitarle la ropa vieja y sucia, 
y ponerle lo mejor de la ropa y zapatos. 
Estaba esperando para ofrecer una gran 
fi esta para él.

Entonces, ¿qué pasa con el corazón de 
Dios, que prepara todas las cosas para 
nosotros y creó al hombre a Su imagen? 
Él espera que aceptemos a Jesucristo, 
recibamos el Espíritu Santo y que 
cambiemos. Espero que también podamos 
llegar a comprender su corazón. Cuando 
cambiamos y nos convertimos en Sus hijos 
verdaderos, lo que Dios quiere darnos es la 
Nueva Jerusalén.

Él está esperando para compartir la gloria 
del hermoso Cielo que Él creó con toda Su 
sabiduría y poder.

2. El amor de Dios es el tipo de amor 
que espera durante mucho tiempo 
hasta que cambiemos

Existe un esperanza ferviente cuando 
Dios espera. Puede soportar en la medida 
de Su sinceridad. El soportar no es 
simplemente sentarse y esperar que las 
cosas tomen el rumbo que usted quiera. 
El soportar debe estar acompañado 
de los equivalentes en el esfuerzo y la 
responsabilidad.

A medida que Dios ha estado cultivando 
los seres humanos, Él ha sufrido tanta 
tristeza y dolor. Uno de los creyentes dijo 
que comenzó a lamentarse ya que estaba 
leyendo el Antiguo Testamento acerca de 
los israelitas durante el Éxodo. Él dijo que 
no podía entender cómo la gente podía 
quejarse tanto contra Dios y adorar a los 
ídolos a pesar de que Dios les mostró un 
poder tan grande. Pero otro creyente dijo: 
«Hermano, no es solo el pueblo de Israel, 
así éramos nosotros antes de cambiar», y él 
no pudo discutir al respecto.

Es cierto. No son solo los hijos de Israel 
que se olvidaron del amor de Dios incluso 
antes de experimentar grandes cosas y 

recibir tanta gracia. Cualquiera que su 
corazón no haya cambiado por la verdad 
hará lo mismo. Ayer alababan a Dios, pero 
ahora se estaban quejando. Frente a las 
difi cultades pronto comenzaron a quejarse, 
y si no obtenían pronto sus respuestas a sus 
oraciones, ellos perdían toda la gracia que 
recibían.

Si la llenura del Espíritu ya no es 
lo que era antes y si las cosas de este 
mundo nuevamente llaman su atención, 
primeramente debe examinar su vida de 
creyente. Debe examinar si su fervor por 
despojarse del pecado se ha enfriado o no, 
o si su adoración y fe se han convertido en 
mera formalidad.

Sin embargo, en muchos casos, si ellos 
pierden la gracia, con facilidad echan la 
culpa a los demás o a las circunstancias 
en vez de examinarse a sí mismos. 
No se atreven a quejarse abiertamente 
contra Dios, pero secretamente albergan 
resentimientos contra Él. En esos 
momentos ellos quieren creer las palabras 
de tentación en vez de intentar seguir la 
bondad.

A pesar de que pueden experimentar 
cientos de milagros de parte de Dios, 
si hay algo que no está de acuerdo con 
sus pensamientos, ellos se olvidan por 
completo de los cientos de milagros. 
Incluso si se acuerdan comienzan a pensar 
que ha sido mera coincidencia. Este es un 
atributo de la carne.

Dios a veces tiene que dejar que se haga 
justicia, como en los casos del diluvio de 
Noé o de Sodoma y Gomorra. Si existe la 
fi ebre aftosa, o la gripe aviar dando vueltas, 
no podemos salvar a los animales. En un 
sentido espiritual, si el pecado alcanza un 
límite, no existe otra opción y tampoco 
se pueden dar otras posibilidades. Pero 
aun así, Dios no nos castiga fácilmente 
diciéndonos: «Yo te he dado muchas 
oportunidades y ahora no tengo otra 
elección». Incluso cuando los padres 
terrenales deben castigar a sus hijos con 
una vara, el corazón de ellos se quebranta. 
¿Y cuánto mayor será el dolor de Dios 
cuando Él ve las almas que van por el 
camino de la destrucción?

Leemos en Romanos 8:26 que dice: «Y 
de igual manera el Espíritu nos ayuda en 
nuestra debilidad; pues qué hemos de pedir 
como conviene, no lo sabemos, pero el 
Espíritu mismo intercede por nosotros con 
gemidos indecibles». Cuando los creyentes 
son débiles para vivir en la Luz, el Espíritu 

Santo sufre con gemidos demasiado 
profundos para expresarlo con palabras.

Cuando Dios ve a Sus hijos cometiendo 
pecados y sufriendo pruebas causadas por 
las acusaciones de Satanás, Él sufre el dolor 
con ellos. Ese dolor se ha almacenado en 
Su corazón por miles de años. Tal como 
está escrito en 2 Pedro 3:15, debido al 
amor de Dios que ha soportado todos 
estos dolores por tanto tiempo, existen 
innumerables frutos del reino celestial.

3. El amor de Dios es el amor que 
cree que nosotros cambiaremos

La razón por la cual puede esperar es 
porque Él cree que Sus esperanzas serán 
cumplidas. Si los agricultores no creen 
que habrá gran cosecha no sembraran 
la semilla. Usted tiene hijos porque cree 
que ellos podrán crecer bien. Si ustedes 
invierten toda su vida en cierto negocio, 
significa que creen que el negocio será 
exitoso. Si ustedes creyeran que irá mal, no 
invertirían en él todo lo que tienen.

Dios comenzó el cultivo de la humanidad 
porque cree en nosotros. Aunque Lucifer 
lo traicionó, y Adán le desobedeció, y aun 
a costa de renunciar a su unigénito Hijo en 
la cruz, Él todavía cumple la providencia 
del cultivo de la humanidad. Es porque 
Él cree en nosotros. Los discípulos, que 
permanecieron en este mundo, tenían 
varios tipos de debilidades. Pero Jesús 
creyó que ellos cambiarían e incluso que se 
convertirían en mártires. Debido a que Él 
creyó esto, pudo tomar la cruz con gozo.

El Señor está preparando su hogar 
celestial porque Él cree en usted como 
creyó en Sus discípulos. Hasta que Él 
nos encuentre en ese lugar, Él ni siquiera 
come, bebe o disfruta de ninguna fi esta. Él 
simplemente intercede por usted y yo en 
oración.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
Dios y el Señor jamás dejan de protegerlos 
mientras los cuidan con ojos como de fuego 
y Ellos creen que ustedes se convertirán en 
verdaderos hijos de Dios. Dios nunca dudó 
que muchas almas surgirían como frutos de 
la Nueva Jerusalén en este tiempo fi nal.

Esta fe, esperanza y espera no cambiará 
hasta que el Señor regrese, y Dios de 
seguro que cumplirá con Su providencia. 
Ruego en el nombre del Señor que al 
recordar Su amor ustedes puedan llegar 
a ser obreros preciosos que cumplan con 
la providencia de Dios en estos tiempos 
fi nales.

El amor de Dios

«Y nosotros hemos conocido y 
creído el amor que Dios tiene para 

con nosotros. Dios es amor; y el que 
permanece en amor, permanece en 
Dios, y Dios en él» (1 Juan 4:16).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa
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En 1 Juan 1:5 leemos: «...Dios es luz, y en Él no hay tiniebla alguna». Y como dice Juan 1:1, la Palabra era Dios, por lo 
tanto, si practicamos la Palabra, significa que habitamos en la Luz.
Si habitamos por completo en la luz mediante la práctica de la Palabra de Dios, podemos recibir lo que pedimos (1 Juan 
3:21-22). Ahora profundicemos en tres puntos que muestran cuán bien permanecemos en la Luz.

Muchas personas le echan la culpa a los demás o a las situaciones cuando las 
cosas no salen como ellos esperaban, o cuando se enfrentan con difi cultades. 
Sin embargo, recibir o no bendiciones, depende de ellos mismos. Los hijos de 
Dios pueden recibir bendiciones y habitar en el amor de Dios, que controla la 
vida, la muerte, la fortuna y la desgracia, si realmente creen en Dios y obedecen 
su Palabra en la Biblia (Éxodo 15:26; Deuteronomio 28).

No obstante, algunos creyentes como no creyentes siguen aún sufriendo 
dificultades. Esto es porque ellos practican la falsedad que está en contra de 
la Palabra de Dios. Ellos odian, se quejan, se enojan, calumnian y buscan sus 
propios benefi cios, desobedeciendo la Palabra. Sin embargo, muchos de ellos 
no ven sus propios problemas que causan difi cultades, pero solo se quejan y 

culpan a los demás o a las situaciones en todo. No podemos decir que habitan 
en la Luz.

Los hijos de la Luz deben hacer todas las cosas con agradecimiento y gozo 
sin importar cuán pequeño sea, y comprender y servir a los demás. Ahora 
examine si es que usted está hablando acerca de los errores de los demás. Sin 
importar cuán rectas sean sus palabras, si las dice con malestar, es una clara 
evidencia de que usted aún tiene tinieblas en su vida.

La gente de bien se culpan por las difi cultades y tratan de dar gracias en todo. 
De esta manera, los hijos de Dios, Quien es Luz, deben desechar la queja, dar 
gracias de corazón y regocijarse. Cuando lleguen a tener este tipo de corazón 
y labios, el enemigo diablo y Satanás se apartará de ellos y la gracia de Dios 
vendrá sobre sus vidas.

Cuando comprendemos a las demás personas y trabajamos con gozo 
y agradecimiento, produciremos el fruto del avivamiento, recibiremos 
bendiciones y recompensas en el Cielo de acuerdo a nuestras obras y devoción.

«Obedecer en el orden espiritual», significa que obedecemos a 
Dios y obedecemos Su Palabra. Dios es Todopoderoso y es nuestro 
Padre espiritual Quien nos ha creado y quiere bendecirnos (Hebreos 
12:9). Por lo tanto, si los hijos de Dios no le sirven y adoran ídolos 
hechos por los hombres, y desobedecen a Su Palabra y viven como 
ellos quieren, esto quebranta el orden espiritual.

Si usted desobedece la regla y el orden del mundo, enfrentará el 
castigo. De igual manera, si desobedece la Palabra de Dios de acuerdo 
con la ley espiritual, Satanás traerá acusaciones en contra suya y se 

encontrará enfrentando pruebas. Por consiguiente, debe obedecer el 
orden espiritual en la Palabra de Dios. Para que nuestra iglesia pueda 
revivir y recibir bendiciones, la iglesia también debe seguir el orden 
espiritual y con ello complacer a Dios.

Es decir, los miembros de la iglesia deben obedecer la Palabra de 
Dios aunque lo diga un hombre inferior. Ellos deben estar unidos en 
la verdad y en la frecuencia del Espíritu Santo. No deben insistir en su 
propia opinión y colocar el orden carnal por sobre el orden espiritual. Por 
supuesto, no deben ignorar el orden carnal y envanecerse solo porque 
están espiritualmente en un nivel más avanzado.

Siempre deben tener en cuenta lo que deben hacer para obedecer la 
Palabra de Dios, ser rectos a los ojos del Señor, y obedecer al igual que 
Abraham, el padre de la fe.

La gente a menudo se irrita y discuten entre sí cuando no les gustan las 
palabras o las acciones del otro a pesar de que dicen que se aman. Pueden 
incluso traicionarse entre sí a medida que el amor entre ellos se enfría. Lo 
mismo ocurre con el amor entre padres e hijos y entre hermanos, así como 
el amor entre un hombre y una mujer. Su amor a menudo cambia y se 
traicionan cuando piensan que el amor no es benefi cioso y que más bien 
les trae problemas. Es posible que se echen la culpa el uno al otro por sus 
errores sin pensar en sus propias faltas. Sin embargo, el amor espiritual es 
diferente.

Si usted habita en la Luz, posiblemente no vea los defectos o manchas 
de los demás ni guarde rencores. Usted puede ocultar sus defectos, 
soportarlos, creer en su renovación y animarlos. Incluso si hacen cosas 
que son de su agrado, puede seguir comprendiéndoles, tratar de hacer las 
paces y mantener la paz con ellos. Incluso si se encuentra en difi cultades, 
es posible que haga que otras personas se sientan cómodos. Incluso si 

usted no posee lo que necesita, se sentirá feliz al ver a otros tenerlo y poder 
disfrutar lo que les pertenece.

Es posible que se sacrifi que por los demás, se humille a sí mismo y sirva 
a otros. No solo puede amar a unos pocos que le aman, sino a todos. Esta 
es la vida de aquellos que permanecen en la Luz y la clave para recibir todo 
lo que pida a Dios.

Incluso si alguien parece trabajar diligentemente por la tarea que recibió 
por Dios, si quiere ser reconocido por sus esfuerzos y contribuciones, o si 
insiste en su justicia sobre la base de lo que escuchó y supo acerca de la 
verdad y quebranta la paz y actúa con rudeza, esta persona no tiene amor y 
no habita en la Luz.

Podemos ser reconocidos por vivir en la Luz solo cuando nos damos 
cuenta del amor y la gracia del Señor en nuestros corazones; cumplimos 
nuestras tareas con el corazón de un esclavo indigno; servimos a todo el 
mundo y trabajamos con agradecimiento, alegría, fe, esperanza y amor.

Este es el amor espiritual. Cuando permanecemos en la Luz con el amor 
espiritual, Satanás no puede perturbar nuestras vidas. Dios el Todopoderoso 
nos protegerá y las bendiciones sobreabundarán en nuestra familia, lugares 
de trabajo y en nuestro negocio. Si Satanás obra, a pesar de que vive en 
la Luz, es que Dios quiere darle bendiciones. Si usted simplemente se 
regocija, da gracias y ora, Dios causará que todas las cosas obren para bien.

Un listado para los hijos de Dios quien es Luz.

▫  
¿Se queja o murmura?

▫  
¿Obedece usted en un orden espiritual?

¿Habita usted en la luz?

▫
¿Intenta usted estar unido como uno con 
amor espiritual?
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Conocí acerca de la Iglesia Central Manmin en marzo 
de 2007 cuando visité a mi madre que vive en Corea. 
A mi madre le atormentaban los demonios cada noche 
y veía serpientes en sus sueños luego de que mi padre 
falleció. Pero desde de que ella comenzó a asistir a la 
iglesia en el año 2008, nunca más volvió a sufrir tales 
cosas. En la actualidad mi madre está llevando una vida 
cristiana feliz en la iglesia.

Cuando permanecí en su casa durante un mes, fui con 
ella a la iglesia y me registré. De regreso en Australia, 
escuché los sermones del Dr. Jaerock Lee en CD y 
llegué a tener fe. Desde el 2008, he ofrecido servicios de 
adoración de Manmin a través de Internet.

 
La cara de mi hija pequeña Ruby fue 

completamente limpia luego 
de recibir la oración en un 
sueño 

 
En mayo de 2010, mi segunda 

hija Ruby, tenía solo un año. 
En su piel se produjo dermatitis 
atópica. Al principio solo fue en 
una pequeña parte de su rostro, 
pero en poco tiempo se esparció por 
todo su cuerpo. Al rascarse el cuerpo 
mientras dormía, a la mañana siguiente 
su piel estaba cubierta de sangre. Ingresó 
al hospital dos veces pero fue inútil. En el hospital no 
pasó nada, pero cuando recibió la oración del Dr. Lee, su 
piel pronto se endureció.

Pude ver las poderosas obras en el servicio mediante 
la Internet. Yo quería que fuera sanada por Dios. Para 
agradar a Dios, desde el año 2011, repartí 800 copias de 
Noticias Manmin a los vecinos junto a Ruby cada mes. 
También compartí el poder de Dios en el restaurante 
que estaba dirigiendo en ese momento por medio de los 
DVDs de las cruzadas del Dr. Lee y Noticias Manmin.

Al final de diciembre de 2012, el Pastor Principal 
se apareció en mis sueños. Él llamó a Ruby y oró por 
ella. Luego del sueño, su rostro que estaba cubierto 
de sangre fue limpio, incluso quedó sin cicatrices. Sin 
embargo la piel de su cuerpo no había sanado pero 
tampoco empeorado. Durante el día, ella dejó de rascarse 
y comenzaron a formarse costras. Sin embargo durante 
la noche ella se rascaba la piel y su cuerpo se cubría de 
sangre. Esto se repetía cada día.

No obstante, ya que fui testigo de cómo su rostro fue 
curado en un instante, llegué a creer que iba a ser sanada 
por un momento breve, si Dios obraba. Con esta fe, clamé 
a Dios con mayor fervor.

Mi primera hija Ara se recuperó de la dermatitis cuando 
ella obedeció la Palabra de Dios

Las cosas empeoraron a finales del 2012 cuando mi 
hija mayor, Ara, también sufrió de dermatitis atópica 
severa. Ella lo tenía en pequeñas partes de las piernas y 
los brazos cuando era pequeña, pero de repente apareció 
en su mentón y comenzó a extenderse a todo el cuerpo. 

Ella tenía que vestirse con camisetas de mangas largas y 
cubrirse el rostro cuando estaba afuera (incluso cuando 
hacía mucho calor), a pesar de que era una joven de 
dieciocho años que tenía mucho interés en su apariencia. 
Ella sentía mucha picazón en su cara, por ello se rascaba 
la cara con frecuencia y perdió las cejas. No quería que 
nadie la viera por lo que pasaba muchos días en casa sin 
ir al colegio.

Sin embargo, ella no podía dejar de hacer cosas 
mundanas. Ella leía novelas y miraba películas toda la 
noche y no quería orar. No obstante, en el año 2014 fue 
renovada. Ella pensó que no podía ir a la universidad 

con esa piel. Entonces comenzó a ser 
parte de la Reunión de Oración de Daniel 
mediante la Internet. En la medida que 
ella comenzó a separarse de las cosas de 
este mundo, su piel se recuperaba cada 
vez más. Pero cuando formaba parte 
nuevamente de las cosas de este mundo, 
los síntomas volvían inmediatamente. 
Al experimentar esto, ella intentó orar a 
Dios.

En marzo de 2014, yo asistí a la 
Reunión Especial de Oración de Daniel 
por medio de la Internet. Yo ofrecí tres 
días de ayuno en siete ocasiones por 
mis dos hijas para que sean sanadas y 
para despojarme de manera ferviente de 
la falsedad en mi corazón. En julio de 
2014, viajé a Corea con mis dos hijas y 
recibí la oración del Dr. Lee. A partir de 
entonces, ellas se esforzaron por vivir 

por la Palabra de Dios.
 
Fuimos a la Iglesia Central Manmin en Corea para 

recibir sanidad con fe y las obras de sanidad vinieron a 
nosotros

En junio de 2015, visité Corea junto a mis dos hijas 
para asistir al Seminario de Líderes que se llevaría a 
cabo en junio y al Retiro de Verano en el mes de agosto. 
Cuando llegamos a Corea, sus síntomas mejoraron 
mucho.

Rubí ya no sentía picazón y ya no tenía llagas en las 
partes afectadas de su cuerpo. Se volvieron duras y se 
formaron costras. Y pronto las costras se cayeron. Ara 
dejó de sentir picazón, y su piel se volvió más suave 
y tenía pocas cicatrices. Podía llevar ropa con mangas 
cortas y faldas cortas. Ella se sentía muy feliz.

Cuando pienso en el amor de Dios que nos ha guiado 
hasta que fueron sanadas de la dermatitis atópica, yo solo 
doy gracias por todo. Por encima de todo, me convertí 
en una persona que ora a Dios, disfruta de escuchar los 
sermones y actúa por la fe. Durante los días que pasé con 
perseverancia y paciencia, llegué a ser más humilde ante 
Dios y llegué a ser capaz de entender mejor a los demás. 
Además llegué a tener anhelo por un corazón hermoso 
de bondad y a tener más esperanza por el Cielo. Por lo 
tanto, estoy llevando una vida cristiana llena del Espíritu. 
¡Aleluya!

Mis dos hijas pasaron momentos muy difíciles, pero 
sintieron el amor de Dios y le dieron gracias a Él. Mi 
segunda hija fue sanada aun sin tomar ninguna medicina; 
incluso para la gripe. Mi primera hija se dio cuenta del 
amor de Dios, Quien se preocupa profundamente por ella. 
Mis hijas han aprendido el verdadero valor de la vida a 
pesar de que son jóvenes.

Doy todas las gracias y gloria a Dios que tocó mi 
corazón, me consoló y me animó para que pudiera vencer 
todas las cosas con fe. Ahora quiero dar a conocer el 
amor de Dios que recibí, y el evangelio de la santidad a 
las personas en Australia.

«¡Mis dos hijas fueron sanadas 
de dermatitis atópica!»

Diaconisa Hyangseo Ku (47 años), Australia

▲ Sus dos hijas Ruby (izquierda) y Ara (derecha) sufrían de dermatitis 
atópica pero fueron sanadas mediante la oración poderosa y ahora viven 
en sanidad y disfrutan de buena salud


